



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Tendencias del Desarrollo Costarricense ya tiene sitio web

27 NOV 2006



En el futuro los creadores del nuevo sitio web esperan incluir más variedad para graficar la información de las 2500 variables que incluye el TDC

El nuevo sitio web sobre Tendencias del Desarrollo Costarricense 2006, elaborado por el Observatorio del Desarrollo (OdD) de la Universidad de Costa Rica está disponible a partir de este jueves 23 de noviembre en la dirección: www.tdc.odd.ucr.ac.cr

Como algunas personas recordarán el proyecto de Tendencias del Desarrollo Costarricense (TDC) se realiza desde 1997 en versión de CD-ROM, pero este año se presenta en versión web e incluye como novedad los datos de los censos de población desde 1864 e información sobre las áreas de salud.

Este sitio proporciona información relevante para el proceso de toma de decisiones, tanto sobre el desarrollo costarricense como regional, y apoya a las instituciones públicas en el mejoramiento del acceso y calidad de la información.

El TDC 2006 es una herramienta muy valiosa porque concentra en 2500 variables gran cantidad de información sobre Costa Rica con la referencia exacta de la fuente primaria y puede ser usada por niños y adultos porque permite conocer datos para hacer tareas escolares, información general sobre la historia y geografía costarricense, los símbolos nacionales y mucho más.

También se puede utilizar para realizar investigaciones y tesis; los docentes, periodistas, estudiantes universitarios, gerentes de empresas, jerarcas de instituciones podrán hacer búsquedas y en fin todos los costarricenses que necesiten datos para tomar decisiones sobre el desarrollo nacional tendrán a mano este espacio.

La directora del Observatorio Dra. Anabelle Ulate Quirós, explico que los visitantes del nuevo sitio podrán, elaborar con las bases de datos sus propios gráficos y cuadros, igual que lo hacían con el CD-ROM. Añadió que posee un buscador para facilitar el servicio a los visitantes que deseen investigar por ejemplo el precio promedio del diesel, la gasolina o la electricidad en los últimos años.

También se pueden encontrar datos sobre la Sala Constitucional, las infracciones de tránsito, los salarios y la población por distrito.

Dentro de las ventajas que consideran los creadores de este sitio están el acceso por medio de internet, la actualización y mantenimiento durante el año y la posibilidad del público visitante de hacer consultas a los especialistas por medio de correo electrónico.

Este tipo de retroalimentación facilitará al OdD, el tomar decisiones sobre nuevos tópicos que se deben incluir en el sitio, manifestó Agustín Gómez Meléndez de la Unidad de Estadística del OdD.

Elizabeth Rojas Arias.

Periodista Oficina de Divulgación e Información

erojasa@cariari.ucr.ac.cr